
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 82607470

Prix 778 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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À vendre sur la commune de villefranche-sur-mer, charmant appartement 3 pièces

avec terrasse,  piscine et  concierge à villefranche-sur-mer.  Nous sommes ravis  de

vous présenter cette magnifique opportunité d'acquérir un superbe appartement 3

pièces  situé  dans  une  résidence  de  standing  à  villefranche-sur-mer.  Idéalement

situé sur la côte d'azur, cet appartement offre un style de VI méditerranéen unique,

avec ses nombreux avantages et commodités. L'appartement se compose de trois

pièces  avec  une  superficie  confortable  de  90m2 exposé  ouest,  bénéficiant  d'une

luminosité naturelle tout au long de la ...

For  sale  in  villefranche-sur-mer,  charming  3  room  apartment  with  terrace,

swimming  pool  and  conciergewe  are  delighted  to  present  you  this  magnificent

opportunity to acquire a superb 3 room apartment located in a luxury residence in

villefranche-sur-mer.  Ideally  located  on  the  french  riviera,  this  apartment  offers  a

unique  mediterranean  lifestyle,  with  its  many  advantages  and  amenities.  The

apartment  consists  of  three  rooms  with  a  comfortable  surface  of  90m2  exposed

west,  benefiting  from  a  natural  luminosity  throughout  the  dayfrom  its  spacious

terrace, enjoy moments of relaxation in the open ...

B CONCEPT

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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